

COUSANCE

Les boulistes en formation sur les terrains d'En Lune

Sur les terrains de boules préparés par le club local du président Gilles Château, la cellule de développement du sport-boules du comité départemental a organisé une journée d'activités dont le but est de faire découvrir, d'attirer de nouveaux adeptes et d'améliorer les pratiques de ce sport.

Dans une ambiance conviviale, Jean-Claude Mazenod, Alain Bride, et Thierry Mahoudeaux, agent de la ligue régionale, ont présenté et encadré aux quatre adolescents, sept féminines et quatorze doubles constitués le programme de cette journée. L'intervention de deux arbitres régionaux a permis aux participants de renforcer leurs connaissances techniques du sport-boules.

Cette initiative a été fort appréciée par les acteurs. Le souhait majeur des animateurs est que cette journée ne reste pas sans lendemain devant les conduire à s'inscrire dans les différents clubs du département.